

Colmed Aconcagua manifiesta preocupación por aumento de casos:

Reiteran llamado a vacunarse para evitar cuadros graves de Influenza

En el marco de la campaña de vacunación antiinfluenza realizada a nivel nacional y local, este martes el presidente del consejo Aconcagua del Colegio Médico, el doctor Luis Fonca, participó en una nueva jornada efectuada en la Plaza de Armas de la comuna de Los Andes, a cargo de la oficina Aconcagua de la Seremi de Salud.

La campaña de vacunación este año buscaba alcanzar un 85% de personas inoculadas en esta zona dentro de los grupos objetivo, sin embar-

go, luego de 60 días de ejecución, la realidad es que la población vacunada está bajo ese porcentaje, por lo que la campaña se va a prolongar hasta alcanzar la cobertura establecida.

«Sabemos que las cifras, si bien es cierto aquí en Aconcagua son mejores que a nivel regional y mejores que a nivel nacional, están muy distantes de llegar a los objetivos que teníamos anteriormente. Principalmente hay muchos factores, pero está influyendo la percepción que hay un nivel de riesgo

menor de lo que había en años anteriores, cosa que como Colegio Médico queremos desmentir. Existe una población de riesgo que está siendo afectada tanto por la influenza, incluso por el covid, que está teniendo una enfermedad más grave y que está llegando a hospitalizarse a nuestra red, así en años anteriores, la cantidad de fallecidos relacionados al covid por ejemplo era muy alto, llegando casi a 400 personas fallecidas en el año 2021, actualmente llevamos 40 y un



La actividad se realizó este martes en la Plaza de Armas de Los Andes.

poco más de casos de pacientes con enfermedades relacionadas al covid, o sea la pandemia, se dio un fin administrativo, no ha terminado como enfermedad», dijo el doctor Fonca.

El profesional señaló que actualmente existe un aumento significativo de ocupación de camas críticas en los centros de salud del valle, y aunque no se ha llegado al 100% de ocupación, existe preocupación frente a esta situación.

«Hemos aumentado las camas críticas a nivel de todo el Aconcagua, sin embargo está recién comenzando el período invernal propiamente tal, recién están las épocas de frío, recién van a aumentar las enfermedades respiratorias, quiero decir que nos preocupa principalmente lo que ocurre a nivel de los niños, donde hay áreas en el país, principalmente en el norte y en la región de la Araucanía, donde hay un ocupamiento mayor al 100% en la unidad de cuidados intensivos de niños, así que a no relajarse, la población tiene

que tener conciencia que esta es una enfermedad, tiene que tener la percepción de riesgo que tienen tanto el Covid 19 como la Influenza, sobre todo en grupos de riesgo».

El presidente del regional Aconcagua dijo que actualmente, existe una cama disponible en la UCI del hospital San Camilo de San Felipe y no existe disponibilidad en el hospital San Juan de Dios de Los Andes, mientras que en la Unidad de Tratamiento Intermedio hay tres camas disponibles en ambos centros de salud.

Frente a este escenario y para alcanzar los niveles que se lograban en años anteriores, la campaña fue ampliada y el llamado es a la comunidad a vacunarse.

«La idea es llegar a esta meta de un 85% necesaria, para poder lograr una buena cobertura de vacunación y de defensa de la población. Así que vamos a seguir trabajando, este es un hito importante para nosotros. Nosotros partimos en la Plaza de Armas de San Felipe, con las autoridades locales,

de carácter gubernamental también, y con la comunidad, haciendo este esfuerzo porque queremos dar la señal que es posible lograr esta meta de 85% para lograr niveles suficientes para proteger a la población», sostuvo **Mario Méndez**, jefe de la oficina Aconcagua de la Seremi de Salud.

Actualmente, a nivel nacional la cobertura de vacunación llega al 58%, y a nivel regional alcanza un 57%, mientras que en el valle de Aconcagua, la vacunación logra un 66%. Y aunque los números registran un alza a nivel local, las autoridades insistieron en que la comunidad se vacune para evitar cuadros más graves de la enfermedad.

La actividad realizada en la Plaza de Armas de Los Andes contó además con la participación de **Cristián Aravena**, delegado presidencial biprovincial San Felipe Los Andes, y de **Claudia Venegas**, gerente provincial del programa nacional de inmunización de la Seremi de Salud Aconcagua.